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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Anfragen 01.10.2021 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Sehr geehrter Oberbürgermeister Bausewein, 

 

die Stadtverwaltung setzt vermehrt auf den Einsatz der "Guardian Forces Security" als 

Sicherheitskräfte. 

 

Vor diesem Hintergrund stelle ich folgende Anfrage zur Beantwortung innerhalb von zwei 

Wochen: 

 

1. Wieviel kostet der Einsatz von Guardian Force Security und wieviele Sicherheitskräfte 

werden zu welchen Zeiten eingesetzt? 

2. An welchen Standorten werden die Sicherheitskräfte mit welchen Aufgaben eingesetzt? 

3. Wie viele und welche Ordnungswidrigkeiten bzw. Straftaten wurden durch Guardian Force 

Security seit April 2021 aufgenommen? 

 

Anlagenverzeichnis 

 

 

 

 

04.10.2021, gez. i. A. xxxxx 

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Fraktion DIE LINKE., Herr Blechschmidt 
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Einsatz der Guardian Forces Security im 
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